



Association Club92Cmcas

NetInfo Juin 2013 – N° 25

Edito

Notre association sportive et culturelle est en pleine forme. Les activités, proposées au travers des sections animées bénévolement par nos collègues, sont riches et nombreuses. L'assemblée générale de l'association du 23 mai a montré notre dynamisme et notre bonne gestion.

Nous poursuivons le développement des activités physiques, sportives et culturelles sur la base du loisir, de l'initiation, du perfectionnement et de la compétition. Tout ceci, dans un esprit associatif et solidaire, sur les bases du respect et de l'éthique. Cette politique est reprise dans notre projet associatif 2013-2016.

En 2013, nous avons à faire face à cinq grands challenges : poursuivre notre développement en accueillant des sections du CCSC, permettre au plus grand nombre de participer à des activités en répondant aux sollicitations des adhérents, pérenniser les conventions avec les autres CMCAS d'Ile-de-France lorsque des accords sont possibles, réussir le transfert des sections vers l'association sportive et culturelle de la CMCAS de Seine Saint Denis et reconduire les contrats de travail, de prestations et les conventions inhérents au nouveau périmètre de l'association.

Après 6 mois, le bilan est positif, nous sommes en voie de réussir ces challenges. Ce NetInfo présente le dynamisme des sections que ce soit sur des activités de compétition ou d'ouverture vers les autres.

Tous les événements et les résultats des équipes ne sont pas mentionnés dans ce numéro. Vous les retrouverez sur notre site www.Club92Cmcas.fr et/ou en vous abonnant à la newsletter sur notre site.

Pascal Lépine - president@Club92Cmcas.fr

Consultez toutes les infos du Club sur le site : www.Club92Cmcas.fr

Sommaire NetInfo 25 - Juin 2013

Tai Ji Quan : médaille d'Or pour le professeur !	2
Sécurisation de l'entrée de l'espace des Corolles	2
Vol à moteur : sortie collective du 20 avril 2013	3
Séjour cyclotourisme à Sainte-Montaine du 20 au 24 mai 2013	5
Section musique T1 T2 : grand succès pour la fête de la musique !	6
Plongée sous-marine : découverte de la fosse pour deux nouveaux Niveau 1	7
Foot : l'équipe du Club92Cmcas au tournoi international du groupe EDF à Milan	9



Association Sportive et Culturelle - Club92Cmcas

Email : contact@Club92Cmcas.fr - Internet : <http://www.Club92Cmcas.fr>

Siège social : Tour PACIFIC-Esplanade de la Défense - 11, cours de Valmy-la Défense
92800 PUTEAUX

Médaille d'Or de la Jeunesse et des Sports pour le professeur de Tai Ji Quan

Depuis quelques années, notre professeur de TAI JI QUAN (TAI CHI CHUAN), Maître YUAN Zumou, convie ses élèves à un dîner dans un restaurant réputé du quartier de BELLEVILLE afin de fêter le JOUR DE L'AN CHINOIS. D'année en année, nous sommes toujours plus nombreux à y participer tellement l'ambiance y est conviviale ! Mais 2013 restera marquée, dans la mémoire de tous et surtout de Maître YUAN, par la distinction qui lui a été faite par le Ministère de la Jeunesse et des Sports. En effet, en reconnaissance de ses engagements et investissement dans le domaine sportif, il lui a été décerné une médaille d'or ! A cette occasion, l'association Club92Cmcas avait délégué Chantal OLAZEC-LANSART pour la représenter et prononcer une brève allocution retraçant son parcours d'enseignant sportif au sein des IEG.

Si la pratique de cette discipline vous intéresse, vous pouvez nous rejoindre au Square des Corolles à La Défense, les mercredis lors de la pause méridienne (11 h - 14 h)

Pour tout renseignement, vous pouvez me joindre au : 01 56 65 34 50 ou sur mon adresse mail : valerie.boujma@edf.fr ou la trésorière de la section : Sylvie LIM au 01 56 65 38 29 - sylvie.lim@edf.fr

Valérie Boujma

La responsable de la section TAI JI QUAN à la Défense



L'entrée de l'espace des Corolles sera sécurisée à compter du 15 juillet 2013.

Un badge personnel donnera accès à cet espace pendant les plages horaires de vos activités ainsi que pendant les compétitions et événements. Ce badge contiendra l'identité et les activités de l'adhérent. Les informations seront réactualisées, a minima, tous les ans lors du renouvellement votre adhésion à l'association et aux activités à l'espace des Corolles.

Lors de la mise à disposition gratuite du badge, un document vous sera donné pour en préciser l'usage et les responsabilités qu'il implique.

Contact : Chantal - secretariat@Club92Cmcas.fr

Section des sports aériens des Hauts de Seine Section Vol à Moteur Sortie collective du 20 avril 2013

Rendez-vous à 10 heures au club house de l'aéroclub Hispano-Suiza de Pontoise afin de prendre les éléments nécessaires à un vol à priori vers Loudun. Pourquoi Loudun ? Tout simplement pour saluer Michel RICHEZ, le nouveau Secrétaire général de l'ANEG. En effet, il pratique le vol à moteur au sein de la SSA de Tours Blois qui utilise la plateforme de Loudun.

Nous sommes quatre pilotes expérimentés à vouloir prendre place dans le Cessna 172, immatriculé F-BUMD. Expérimentés donc forcément avec un peu de poids ! Il nous faut regarder la masse maxi au décollage de près. Le centrage ne pose pas de problème. Nous passons donc comme les jockeys l'épreuve de la pesée. Nous ajusterons la masse maxi avec le carburant tout à l'heure à la pompe.

Une question subsiste. Quel chemin pouvons-nous emprunter pour aller à Loudun et revenir ? Sachant que nous voulons tous piloter de manière équitable tout en revenant à Pontoise dans le respect de la réglementation de la journée aéronautique (donc pas trop tard). A la vue de la météo du jour, nous planifions un Pontoise (LFPT) / Le Mans (LFRM) changement de pilote, puis direction Loudun (LFDL) casse-croute et changement de pilote, puis nous verrons ! Petit souci, le vent est exceptionnellement orienté plein sud et relativement fort. Nous sommes bons pour nous entraîner au vent de travers ! Ceci fait, nous déterminons la quantité exacte de 100 L nécessaire avec les réserves.

Après consultation des documents de bord, direction l'avion : la pré-vol et l'ultime nettoyage des parois vitrées sont rapidement menés (à quatre, c'est un peu normal). Nous nous installons et après demande de roulage, direction la pompe. Nous complétons les réservoirs et chacun s'installe. Les plus turbulents à l'arrière bien entendu.

Le décollage de Pontoise s'effectue sans problème. Certes, on sent que l'avion est lourd, mais il y a de la piste comme on dit. La sortie par le nouveau point SW est une formalité, l'air étant calme en ce début de matinée. Nous ne dépassons pas 2000 ft, d'autant qu'en altitude le vent est beaucoup plus fort.

Qu'est ce que c'est plaisant d'avoir un pilote et un radio-navigateur ! La charge de travail est légère pour les deux et ils peuvent prendre le temps d'apprécier les paysages. Et derrière ça papote ! Arrivée à la verticale du Mans, nous pouvons voir quelques prototypes automobiles en train de tourner sur le circuit d'Arnage. Personne à la radio, Olivier pose l'appareil sans problème.



Changement de pilote : le pousse manette sera Jean-Louis. Désigné d'office pour affronter le vent de travers de presque 15 nœuds qui nous attend à Loudun. Pour la navigation, ce ne sera pas la ligne droite car nous devons altérer notre cap afin de tenir compte de la zone de protection du Centre de Production Nucléaire de Chinon. Làencore, nous ne montons pas trop en altitude car sur cette étape le vent est vraiment de face.

La Sarthe recèle de nombreux châteaux comme nous pouvons le voir. L'arrivée sur la Loire nous amène à survoler les vignes des vins de Touraine (St Nicolas, Bourgueil...) et tout de suite nous passons la confluence de la Loire et de la Vienne. Juste après sur notre droite, nous avons pu voir l'Abbaye de Fontevraud. Absolument magnifique.

Le terrain en herbe de Loudun a été rapidement repéré par nos quatre paires d'yeux. Effectivement, le vent était plein travers mais l'atterrissage n'a pas été perturbé. Une fois l'avion stationné, nous nous sommes installés autour des tables de pique-nique qui sont à l'orée du bois. Cette pause déjeuner nous a fait beaucoup de bien d'autant plus que le soleil était de la partie et illuminait la nature en plein réveil.

Nous avons pu prendre le café au club house de l'aéroclub Loudunais en attendant Michel.

Celui-ci nous a fait visiter les locaux et nous avons pu compléter nos réservoirs pour nous rendre ... eh bien à Orléans car l'ANEG vient d'y affecter un nouvel avion en complément de l'ULM déjà présent sur la plate forme de St Denis de l'Hôtel (LFOZ). Le pilotage est confié à Claude, la navigation est simple : Direction les châteaux de la Loire, suffisamment nombreux et imposants pour ne pas les rater. L'arrivée sur Orléans nous réserve une surprise. De loin, nous voyons des fumigènes au dessus de l'aérodrome, que se passe t-il ? Le SIV (Service d'Information en Vol) nous a bien indiqué qu'il y avait du parachutage en cours. Mais la fumée qui monte dans le ciel ne peut pas venir de parachutistes ! Nous nous approchons avec précaution et nous pensons à de l'aéromodélisme, nous nous approchons encore plus et là nous découvrons un balai aérien mené par deux avions de voltige rouge et blanc (équipés de fumigène). Absolument époustoufflant. Il nous faut tout de même nous poser et nous retrouverons les voltigeurs à la pompe.



L'heure commence à tourner et il faut revenir à Pontoise. Néanmoins, nous prenons le temps d'aller admirer la dernière acquisition de l'ANEG, un superbe Cessna 172 en provenance d'Angleterre. Le collègue de l'ANEG nous montre aussi au passage l'ULM qu'ils utilisent localement.

Dernière étape, le retour vers Pontoise. Joël prend les commandes, ce sera donc notre pilote. Pas de problème particulier sur cette partie, si ce n'est un vent arrière qui nous donne une vitesse sol remarquable. Et l'arrivée sur la région parisienne qui demande de l'attention puisque nous suivons la consigne « voir et éviter » dans un espace aérien très fréquenté en cette fin de journée. Le

radio-navigateur est lui aussi plus sollicité car il y a du monde sur la fréquence. L'intégration dans le tour de piste s'effectue sans problème en suivant les instructions du contrôle aérien. Une fois l'avion stationné à son emplacement, nous rejoignons le club house pour traiter les aspects administratifs et débriefer ce vol fort agréable. Conclusion : expérience à renouveler !

Merci à tous.

Jean-Louis DEVEAUTOUR - Responsable de la SSA des Hauts de Seine

Abonnez vous à la lettre électronique du Club92Cmcas
sur le site de l'association www.Club92Cmcas.fr

Abonnez-vous!

Recevez nos dernières
nouvelles directement dans
votre boîte de réception. Vous
recevrez un email d'activation.

Je m'abonne !

Séjour à Sainte-Montaine du 20 au 24 mai 2013

Nous étions 21 de la section cyclotourisme à nous retrouver à Sainte-Montaine dans le Cher pour quelques jours d'activités sportives et touristiques.

Il pleuvait sur Sainte-Montaine ce mardi 21 mai au matin et pourtant la bonne humeur régnait. Nous avons pris la direction de La Borne. Ce petit village dans les bois regroupe une trentaine de potiers. Après le week-end de Pentecôte et par ce temps pluvieux, un seul était ouvert. Il produisait des œuvres d'art dit contemporain aux formes brutes et surprenantes. Ensuite, nous avons parcouru les rues désertes du village. A une extrémité éloignée, nous avons



visité un atelier ouvert et désert, consacré à une poterie plus traditionnelle et colorée. A 11h15, nous étions attendus au domaine de Coquin où un producteur nous invitait à déguster ses vins rosé, blanc et rouge de Menetou-Salon. Après le repas pris dans un restaurant de Menetou, nous sommes partis pour la Chapelle d'Angilon où le comte Jean d'Ogny nous attendait pour une visite commentée de son château. Dès l'accueil, le comte surprenait tout le monde par son discours humoristique. Il nous amenait dans la chapelle, la chambre du donjon qui avait accueilli de nombreuses fois Henri IV et une seule fois Louis XIV, les salons où étaient accumulés des objets et meubles anciens et parfois de valeur. Le comte terminait sa visite en marchand de tapis d'Aubusson, nous offrait un apéritif d'hypocras puis nous conduisait dans sa boutique où il vendait livres, souvenirs et produits régionaux. Cette visite laissera à chacun un souvenir mémorable.

Le lendemain matin mercredi 22 mai, le temps était bouché mais promettait de s'améliorer dans la journée. Trois groupes d'égale composition se sont alors formés. Les marcheurs et les cyclistes se donnaient rendez-vous au restaurant Le Moderne à Lamotte-Beuvron en face du célèbre hôtel Tatin. Au retour, un arrêt s'imposait à la belle Fontaine à l'entrée de Sainte-Montaine où 2 riverains remplissaient des bidons d'eau de source. C'est à cet endroit qu'avait eu lieu le miracle où Sainte Montaine avait rempli d'eau 2 paniers d'osier. Sur le circuit long, les cyclistes avaient dépassé les 110 km et sur le circuit court, accompagnés de Christine, ils avaient parcouru 80 km.

C'est avec une météo encore améliorée que le jeudi 23 mai, le même scénario s'est reproduit en direction de Coullons dans le Loir-et-Cher. Sur le circuit, un arrêt permettait de visiter Aubugny-sur-

Nère, la ville des écossais aux vieilles maisons à colombages. Une longue recherche nous permettait de lire gravé sur la maison dite de François 1^{er} la date de 1579. A midi, le restaurant de la Canardière nous recevait avec une belle table et un menu original se terminant par une énorme meringue accompagnée de crème fraîche. Des feuilles de papier aluminium étaient fournies à ceux qui n'avaient pas pu finir. Les plus gourmands ont pu en commander pour les emporter.

Ces trois jours de tourisme et d'activité sportive (marche et cyclotourisme) se sont passés sans incident, dans la bonne humeur habituelle et nous ont permis d'accueillir nos nouveaux adhérents dans les meilleures conditions possibles. Rendez-vous à tous en 2014 en Belgique.

Avant la fin de l'année 2013, il sera encore possible de participer à la semaine fédérale à Nantes qui rassemblera du 3 au 10 août plus de 10 000 participants ; puis mi-septembre à la randonnée Levallois-Honfleur (200 km) avec un retour par la flèche Dieppe-Paris. D'autres possibilités sont présentées dans notre calendrier à demander à amoraine@orange.fr.

Fête de la musique à la Défense Tour T1 T2



Vous étiez très nombreux, plus de 100, à assister au récital de piano et de musique de chambre donné par les élèves de la classe de piano et nos invités pour la Fête de la Musique à l'espace corporate. Cela a été un vrai succès, vous êtes restés très nombreux jusqu'à la fin, et nous vous en remercions. Le spectacle a été de grande qualité, une joyeuse mise en bouche avec les quatre mains des débutants (l'une d'entre elle n'avait que 4 mois de piano) et les morceaux des moyens, et très vite de la très grande musique avec les grands élèves et les invités.

Tous les interprètes, élèves ou invités, qui ont joué devant vous sont des collaborateurs du Groupe, sauf Stanislas, qui est fils de collaborateur ; Edouard termine un stage de fin d'étude à B3G. Une mention particulière pour nos invités, Sandra, Flûtiste, qui s'est proposée et qui nous a permis de monter deux morceaux piano flûte, Stanislas qui est étudiant en violon à la Haute école de musique de Genève, et Florian, qui a participé le 10 juin dernier au concert de clôture du festival « Les amateurs au piano » au théâtre du Châtelet à Paris.

Merci donc aux élèves, aux invités, à notre professeur Chimène, et au support technique de GDF SUEZ, tous ont contribué à la réussite de ce récital.

L'enregistrement est disponible sur le site www.Club92Cmcas.fr

Contact : olivier.gosset@gdfsuez.com

Programme du 21 JUIN 2013

Valentine & Sébastien
Grégory
Camille & Catherine
Nicole & Lola
Camille
Olivier & Sandra (Flûte)
Valentine & Sébastien
Sandra (Flute) & Chimène
Olivier
Valentine
Edouard & Thanh
Alexandra
Edouard & Stanislas, violoniste invité
Florian Chevallier, pianiste invité

Florian & Stanislas

W. A. Mozart - La Ci Darem la Mano
D. Kabalewsky - Valse
J. Offenbach - Can-Can
J. Ph. Sousa - The Washington Post
A. I. Khatchatourian - Andantino
G. Gershwin - Summertime
J. C. Sanders - Adios Muchachos
B. Marcello - Sonate en Ré mineur - Allegro
J. Marufie - La Jilia - Fantaisie
F. Chopin - Nocturne Op. posth. 72 No. 1
F. Schubert - Fantaisie en Fa mineur Op. 103 D 940
F. Chopin - Ballade No. 1
Mozart - Sonate N° 28 K 304
Liszt - Jeux d'eau à la villa d'este
Chopin - Nocturne n°1 op48
Gershwin - It Necessarily Ain't So

Section Musique Tour T1 T2 : On prépare la rentrée !

Si vous souhaitez pratiquer la musique des Tours T1 & T2, c'est le moment !

Nous poursuivons bien sûr les cours de piano, vous êtes les bienvenus, et nous avons quelques demandes pour d'autres instruments : guitare, saxophone, mais pour l'instant en nombre très insuffisant pour ouvrir une classe. Nous envisageons aussi des cours d'initiation à la musique, des cours de musique de chambre avec plusieurs instruments, nous participerons bien sûr à des manifestations comme la Fête de la Musique, et vous avez peut-être d'autres envies.

Les cours sont dispensés à T2, dans la salle de piano, le tarif pour un cours d'instrument est de 15 € pour ½ heure. L'inscription est pour une année, qui comporte deux trimestres de dix cours et un de douze.

Si donc vous êtes intéressés, ou si vous avez des suggestions, contactez-nous.

La classe de piano a été ouverte en mai 2011 et réunit une bonne vingtaine d'élèves. Elle est accessible à tous les pianistes, débutants, moyens ou avancés. Les cours ont lieu dans la salle de piano au premier étage de T2. D'autres classes d'instruments peuvent être créées dès lors que le nombre d'élèves est suffisant (5 à 6 élèves).

Contact : Olivier - olivier.gosset@gdfsuez.com

Plongée sous-marine : découverte de la fosse pour deux nouveaux débutant Niveau 1

Première fosse... Après plusieurs mois passés à plonger dans les 3 m de profondeur de la piscine de Clamart, la première impression qui choque lorsque l'on arrive sur place, c'est la couleur de l'eau. Elle est bien bleue, normale, mais on distingue un rond sombre... serait-ce la fosse ? Avec nous, il y a d'autres clubs. Ceux qui sont arrivés à 8 h (oui oui, il y a des courageux) reposent le matériel. En attendant, petit échauffement dans la piscine. La curiosité fait alors son office. On est inexorablement attiré par ce cercle noir dans le coin du bassin... on s'en approche doucement, qui sait quel monstre se cache dans les profondeurs ? Après quelques brasses, on est au-dessus. C'est sombre, très sombre. C'est profond. Peut-on tomber ? Peut-on avoir le vertige dans l'eau ? C'est impressionnant. C'est rapidement que l'on rejoint les rassurants 3 m du bassin.

C'est parti, on s'équipe. Les gestes encore un peu tremblants, on monte la stab, la bouteille, le détendeur..... tiens, celui-ci n'a qu'un seul embout..... pas très rassurant. Tous à l'eau ! Avant de s'équiper, on s'échauffe avec un peu d'apnée. Quelques plongeurs en canard. Nicolas serait fier de nous ! Quelques tours de bocal et c'est parti, on s'équipe pour le premier grand moment de plongée dans la carrière d'un tout jeune N1 !

Première étape, les 5 m. Bouteille sur le dos, embout en bouche, on plonge. On voit le fond, on décompresse un peu les oreilles. Facile ! Tout se passe bien. Deuxième manche, la fosse de 10 m. Ça commence à faire haut ; mais la lumière arrive jusqu'au fond. C'est rassurant. On vide le gilet et c'est la tête la première que l'on descend lentement vers le fond où d'autres plongeurs s'amuse déjà. Une fois en bas, on ne peut pas s'empêcher de jeter un coup d'œil vers la surface. Elle est loin ! Il ne faut pas oublier que nous sommes là pour faire quelques exercices. Se stabiliser est le principal. Quelques petits coups pour gonfler la stab puis on joue avec nos poumons pour essayer de rester stable à une hauteur donnée. C'est quand même plus simple qu'en piscine mais il faut quand même quelques tentatives avant d'arrêter de faire du yoyo. On est quand même un peu à l'étroit avec tous ces autres plongeurs. Et si on allait à 20 m ?



La même sensation s'empare de nous lorsque l'on est au dessus de la fosse. On se croirait pendu au dessus du vide, comme si à n'importe quel instant un monstre pouvait surgir des profondeurs et nous entrainer vers le fond. Vite, allons y qu'on en parle plus. Un petit canard et c'est la tête la première que l'on s'enfonce vers les abysses. Il y fait sombre, à tel point que des projecteurs sont allumés pour éclairer le fond. En altitude, il ne faut pas regarder en bas ? En plongée, mieux vaut ne pas regarder en haut. On prend un point fixe et on avance dans cette incommensurable descente. Première impression lorsque l'on arrivé en bas, des grilles tapissent le fond du bassin... étrange. Puis, évidemment, on lève les yeux vers la surface. On se sent minuscule. Pas d'échappatoire. Il ne suffit pas d'un petit coup de pied pour percer la surface. Il faut rester concentré et appliquer tout ce que l'on a appris. Après quelques minutes, on s'habitue et on finit par profiter. Pour un jeune niveau 1, c'est un premier aboutissement et on se sent fier. On fait quand même quelques exercices (on est là pour ça après tout) puis on tourne, on se prend pour un dauphin (serait-ce le mal des profondeurs qui frappe déjà ?). On est sorti de notre euphorie par le gong qui nous indique que nous devons remonter. A 20 m, il faut faire attention à Mariotte quand même. Soufflons, soufflons pendant la remontée. On regarde en l'air, autour de soit, on tend le bras en faisant notre signe « ok » et on perce gentiment la surface.

Et voilà, on sort de l'eau et on se déséquipe. C'est terminé pour aujourd'hui. C'était impressionnant. Certes il n'y a pas grand chose à voir au fond de cette fosse, mais quand même... j'ai été à 20 m !

Fabien.

Je me suis laissé convaincre sans grande conviction pour faire un baptême de plongée et ça a été la grande révélation ! La sensation d'apesanteur et le silence aquatique apportent une sensation de liberté grisante que j'ai tenu à revivre chaque semaine ! Je me suis donc lancée dans l'aventure avec une équipe passionnée et dévouée ! J'ai appris au fil du temps à connaître et à utiliser le matériel ainsi qu'à contrôler mon corps pour être aussi indépendante que possible sous l'eau ! Le niveau 1 maintenant en poche, il ne me reste plus qu'à partir à la découverte des fonds marins au risque d'y devenir addict !

Eléonore

La reprise des activités Aquagym, Apnée et Plongée-sous-marine est prévue le mardi 3 septembre à la piscine du Bois à Clamart.

Les activités et le programme 2013-2014 est disponible sur le site www.aquagazel.org

Footall : l'équipe du Club92Cmcas au tournoi international du groupe EDF à Milan

Le 22 juin dernier, à quelques encablures du mythique Stade de San Siro s'est déroulée une compétition de football de haute volée. Il ne s'agissait pas de la Coupe des Confédérations ; mais d'un événement d'une ampleur équivalente : la onzième édition du Tournoi International du Groupe EDF.

Cette journée de compétition a vu s'affronter nos hôtes d'Edison pour représenter l'Italie, nos collègues d'EDF-trading pour le Royaume-Uni ainsi qu'une équipe sobrement intitulée « European All Stars » et mélangeant les meilleurs joueurs d'EDF-Energy et d'Edison. Enfin l'équipe du Club92Cmcas complétait le plateau et représentait le drapeau tricolore.

Dans la continuité de leur très bonne saison sportive, les joueurs du Club92Cmcas emmenés par leur coach multilingue ont bien démarré la compétition en arrachant la victoire dans les dernières secondes face aux All-Stars et en obtenant un nul contre EDF-trading. Les autres rencontres n'ayant pas désigné de vainqueur, les hommes de la R&D étaient en tête à l'issue de la matinée. Malheureusement, une mauvaise entame de match face à leur bête noire italienne, conjointe à un résultat défavorable dans le dernier match de poule a douché les espoirs de titre des bleus et oranges. Le moral était touché, le physique également. Accablés par la chaleur, les français ont alors laissé filer la petite finale, tandis que les italiens - une fois de plus - parvenaient à soulever la grosse Coupe à l'issue de la sempiternelle séance de tirs aux buts. Il était alors temps pour tous de profiter de l'hospitalité italienne et de la douceur de la soirée pour déambuler dans les rues de Milan à la nuit tombée.

Gageons que l'an prochain, pour son retour sur le territoire français - théâtre de son unique victoire dans le tournoi - l'équipe du Club92Cmcas parviendra à soulever le trophée convoité - qui sait - par 6 équipes !

Jérémy Louyrette.



Prochaine édition du NetInfo en septembre 2013



Association Sportive et Culturelle - Club92Cmcas

Email : contact@Club92Cmcas.fr - Internet : <http://www.Club92Cmcas.fr>

Siège social : Tour PACIFIC-Esplanade de la Défense - 11, cours de Valmy-la Défense
92800 PUTEAUX

Directeurs de la publication : Pierre Guerin et Pascal Lépine - netinfo@Club92Cmcas.fr